

Réunions de biologie moléculaire

Les cliniciens de Paca et de Corse peuvent recourir à des réunions de biologie moléculaire, organisées en lien avec les plateformes de génétique moléculaire, **pour des dossiers complexes.**

Objectif : proposer au patient la prise en charge thérapeutique la plus adaptée à sa pathologie, que ce soit ou non dans le cadre d'un essai clinique.

> **Pour en savoir plus sur ces réunions (pathologies présentées, modalités pour demander un avis, coordonnées,...), cliquez sur un des éléments suivants :**

Dernière mise à jour le 06 février 2023